

Brandenburg

## Breitband von DNS:NET

**[22.06.2009] Das Unternehmen DNS:NET widmet sich dem Breitband-Ausbau in Brandenburg. Nun sollen weitere Regionen in Deutschland folgen. Zudem bietet die Firma Beratungsleistungen im Rahmen der Antragstellung von Fördermitteln an.**

Das Telekommunikationsunternehmen DNS:NET fördert in Brandenburg die Versorgung ländlicher Regionen mit schnellem Internet und kommt hier nach eigenen Angaben gut voran. Alexander Lucke, Geschäftsführer von DNS:NET: „In den kommenden Monaten werden wir weitere Regionen in Brandenburg und im übrigen Bundesgebiet ausbauen, darunter befinden sich kleinere Orte, Gewerbegebiete und reine Wohngebiete.“ Wie das Unternehmen mitteilt, könnten im Regelfall unabhängig von der vorhandenen Infrastruktur der Gemeinden Verbindungen bis zu 50 Mbit/s umgesetzt werden. Zudem bietet die Firma Kommunen Beratung bei der Antragstellung auf Fördermittel aus dem Konjunkturpaket II für den Breitband-Ausbau an.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, DNS:NET, Brandenburg